

## Freundschaftsurkunde

Mit der Unterzeichnung dieser Urkunde begründen die Städte Lahr/Schwarzwald und Kasama feierlich eine Städtefreundschaft zur Förderung von Austausch und Aktivitäten, insbesondere im gärtnerischen und kulturellen Bereich im Rahmen der Chrysanthemenfestivals in beiden Städten sowie zu den Themen Vermarktung und Tourismus.

Wir, die Bürgermeister beider Städte, bestätigen durch unsere Unterschrift die Bereitschaft, die freundschaftliche Zusammenarbeit im Sinne der getroffenen Vereinbarung zu pflegen und zu fördern.

Lahr, 13. Mai 2018

---

Dr. Wolfgang G. Müller  
Oberbürgermeister

---

Shinju Yamaguchi  
Bürgermeister